

梅雨入りを控え、不安定な天候が続いておりますが、おかわりなくお過ごしでしょうか？

令和3年度を迎え、介護保険制度は「科学的根拠に基づいた介護」を推進していくことを目的に大きく制度を改正しました。富士見台特別養護老人ホームでも、介護保険制度の改正とともに、更なるケアの向上を目指して取り組みを続けてまいります。

また、今回の改正により、各担当者より計画書等の書類を説明、または郵送させていただく機会が多くなるかと思います。

引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



## ～医務室よりお知らせ～

- ・5月22日(土)より、希望される特養のお客様へ、配置医による新型コロナウイルスワクチン接種が始まりました。6月1日をもって1回目の接種が無事終了いたしました。引き続き、6月中には2回目の接種を予定しております。
- ・6月24日(木)に特養のお客様の健康診断を行います。健診結果につきましては、また改めてお知らせいたします。



## ～施設からお知らせ～

- ・7月4日に東京都議会議員選挙が執り行われます。施設では、6月末ごろに不在者投票を行い、希望されるお客様に投票をしていただきます。
- ・緊急事態宣言下であることを踏まえ、大変ご不便をおかけしておりますが、引き続きweb面会を継続させていただきます。
- ・6月の郷土料理は和歌山県です!!お楽しみに!!



今月のリレーエッセイは「木野内 英司」さんです。

富士見台特別養護老人ホームの皆様初めまして。令和3年4月1日より大泉特別養護老人ホームから異動してまいりました木野内英司と申します。

富士見台特別養護老人ホームに来る前までは大泉特別養護老人ホームに約10年、さらにその前は関町特別養護老人ホームに4年と少々務めさせていただいていました。今回が3ヶ所目になりますが、心機一転頑張りたいと思いますので皆様宜しくお願ひ致します。

このエッセイを書かせていただいている時は、富士見台特別養護老人ホームに来てから1ヶ月と半月が経ちました。まだ慣れていない部分もあり、緊張してぎこちない動きをしていますが改善できるよう努めたいと思います。

改めまして木野内英司を宜しくお願ひ致します。

次のバトンは「野口 徹太」さんにパスします！